

LAC-Bergläufer beim Kärntner Berglaufcupfinale 2018

Der letzte Lauf zum Kärntner Berglaufcup fand letzten Samstag in Feistritz im Rosental statt. Bei herrlichem Herbstwetter ging es von der Drau aus über zehn Kilometer lang in die Karawanken hinauf. Für die LAC-Starter Wolfgang Konrad, seine Tochter Astrid Doheny, sowie Alfred Pudgar, stand die Platzierung in der Cup-Gesamtwertung 2018 (die besten 12 Ergebnisse des Jahres werden herangezogen) schon seit längerer Zeit fest. Trotzdem gaben sie ihr Bestes und waren mit ihren Leistungen an diesem Tag einigermaßen zufrieden.

Für Benno Linzer hingegen war es nach langwierigen gesundheitlichen Problemen der erste Berglauf in diesem Jahr. Umso mehr freute er sich, wieder gut in Form zu sein, denn er gewann in der Alterskategorie M 70 mit über einer Minute Vorsprung!

Bei der Siegerehrung in der Cup-Gesamtwertung standen Wolfgang Konrad (2. der Klasse M 70), Astrid Doheny (Dritte der W 40) und Alfred Pudgar (2. der M 60) auf dem Siegespodest. Unter den empfangenen Sachpreisen befand sich auch jeweils das rote BLC-2018-Leibchen, das gleich anprobiert wurde und auf dem nebenstehenden Foto zu sehen ist.



Kärntner Berlaufcup

Dienstag, den 06. November 2018 um 14:08 Uhr
